

24Jam

From Zero to Hero: Transformasi LaundreA Laundry Menjadi Penyedia Layanan Berstandar Internasional

Suhendi - BANTEN.24JAM.CO.ID

Jan 3, 2025 - 19:09



BOGOR - LaundreA Laundry Service membuktikan bahwa inovasi, teknologi, dan komitmen terhadap kualitas dapat mendorong perusahaan mencapai kesuksesan

dan menjadi tolok ukur dalam industri laundry Indonesia. Berdiri sejak Oktober 2019, LaundreA telah berkembang pesat, dari layanan laundry kiloan hingga menjadi penyedia layanan Industrial Laundry yang mampu menangani kapasitas produksi hingga 25 ton per hari.

Menjawab Kebutuhan Industri Perhotelan

Kualitas layanan laundry merupakan elemen krusial dalam dunia perhotelan untuk menciptakan pengalaman mengesankan bagi tamu. LaundreA hadir sebagai solusi dengan layanan komprehensif, mulai dari penyewaan linen hingga pengelolaan laundry profesional untuk hotel. Menggunakan teknologi modern seperti EcoSteam Boiler dan sistem pencucian berbasis Steam hingga suhu 70°C, LaundreA memastikan hasil laundry yang bersih, cemerlang, dan higienis.

Komitmen pada Keberlanjutan

Keberlanjutan menjadi bagian integral dari setiap aspek operasional LaundreA. Dengan menggunakan air bersertifikasi layak minum dari SUCOFINDO dan menerapkan proses pengolahan limbah yang bertanggung jawab, LaundreA menunjukkan dedikasi terhadap kelestarian lingkungan. Kemitraan strategis dengan Ecolab juga memastikan penggunaan bahan kimia ramah lingkungan serta pelatihan berstandar internasional bagi para karyawan.



Sertifikasi ISO: Bukti Kualitas Kelas Dunia

LaundreA berhasil meraih sertifikasi ISO 9001:2015, ISO 14001:2015, dan ISO 45001:2018, yang menegaskan komitmen perusahaan terhadap kualitas layanan, keberlanjutan, dan keselamatan kerja. Sertifikasi ini tidak hanya meningkatkan kepercayaan pelanggan, tetapi juga menempatkan LaundreA sebagai pemimpin dalam industri laundry.

Dampak Positif bagi Pelanggan dan Industri

Ketiga sertifikasi tersebut memberikan jaminan kepada pelanggan bahwa LaundreA berfokus tidak hanya pada hasil akhir, tetapi juga pada proses yang dilakukan. Dengan mematuhi standar internasional, LaundreA menjadi pionir

dalam industri laundry, memberikan layanan berkualitas tinggi dengan tetap memperhatikan kelestarian lingkungan dan kesejahteraan karyawan.

Dengan langkah-langkah inovatif dan komitmen terhadap kualitas serta keberlanjutan, LaundreA Laundry Service terus membuktikan bahwa transformasi dari nol hingga menjadi pemimpin industri adalah sebuah pencapaian yang mungkin dan inspiratif. (Red)